



Cooperativas del Sur



Cooperativas del Sur AG

Cooperativas del Sur es un gremio conformado por 14 cooperativas de distintas regiones de nuestro país, con socios desde Til Til, Región Metropolitana, hasta la isla grande de Chiloé, en la Región de Los Lagos. Agrupamos y representamos a diferentes cooperativas de la zona centro y sur de nuestro país con el compromiso de generar valor en cada uno de los focos de acción en los que trabajamos y desarrollamos: cooperativas, educación, emprendedores, gremios, entidades públicas y sociedad civil. Actualmente nuestro gremio está compuesto por cooperativas de diversos sectores, tales como: eléctricos, financieros, agrícolas (apícola, ganadero ovino, bovino y lechero), servicios agrícolas y de trabajo. Nuestro foco de acción se centra principalmente en apoyar a las cooperativas, independiente del estado en que se encuentren. Así, desarrollamos junto aliados como Fundación Mapocho y Universidad de Los Lagos el proyecto Viraliza de Corfo denominado "Hacia un Futuro más Asociativo" logrando identificar la radiografía del ecosistema asociativo de la Región de Los Lagos. En el mismo, también nos esforzamos en visibilizar el modelo cooperativo impartiendo clases a un total de 742 estudiantes de diferentes carreras tanto humanistas como biólogas y matemáticas. Y, finalmente, realizamos un gran evento en Frutillar, donde tuvimos 2 días de paneles y talleres con expositores de primer nivel del mundo cooperativo nacional e internacional. También desarrollamos junto con

aliados claves, nuestro programa de mentorías "Impulsa Cooperativas", donde apoyamos a cooperativas de diferentes regiones del país para su fortalecimiento, crecimiento e integridad económica con el apoyo de profesionales de nuestras cooperativas socias. Nos mueve también promover nuestro modelo basado en la asociatividad, visibilizándonos en diferentes focos junto a los emprendedores. Apoyamos y formamos parte de ecosistemas de emprendimiento e innovación para fortalecer y dar a conocer la vía de conexión de forma asociativa. El pilar en el que probablemente centramos los mayores esfuerzos es la educación. En esta materia hemos logrado generar diferentes avances en convenios, como el establecido con el Instituto Agrario Adolfo Mattei de Osorno, donde desarrollamos clases y talleres de cooperativismo. Otro gran hito para nuestro gremio en la Región de Los Ríos fue la firma de un convenio macro con la Universidad Austral de Chile, donde hemos impartido clases sobre el cooperativismo, asistencia a charlas, la organización de seminarios, apoyo a estudiantes en el desarrollo de prácticas profesionales, proyectos de memorias y tesis, y la participación en el directorio de emprendimientos de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas. En Cooperativas del Sur nos comprometemos a promover el modelo cooperativo a lo largo del tiempo en las diferentes instancias que nos permitan trabajar, y estamos abiertos a que cooperativas interesadas en conocernos, formar alianzas u otros propósitos nos contacten.